

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 06 de agosto de 2013

Título: Salud promueve la lactancia materna en la provincia

Link: [http://www.prensalibre.com/departamental/Salud-promueve-lactancia-materna-provincia\\_0\\_969503153.html](http://www.prensalibre.com/departamental/Salud-promueve-lactancia-materna-provincia_0_969503153.html)

## **Salud promueve la lactancia materna en la provincia**

**Instituciones de Salud que trabajan en el combate a la desnutrición efectúan distintas actividades en Totonicapán y Huehuetenango, con la finalidad de promover la lactancia materna como el mejor alimento para los menores.**



Un grupo de estudiantes de Totonicapán participa en el desfile, para impulsar la lactancia materna. (Foto Prensa Libre: Édgar Domínguez).



Niños de Huehuetenango muestran carteles, para impulsar la importancia de una buena nutrición. (Foto Prensa Libre: Mike Castillo).

**POR E. DOMÍNGUEZ Y M. CASTILLO PROVINCIA**

**TOTONICAPÁN** - En la cabecera de Totonicapán se efectuó ayer una marcha con motivo de la semana de la lactancia materna, para reforzar la importancia de alimentar con leche materna al niño, por lo menos en los primeros seis meses de vida.

Mónica Ramos, encargada de nutrición del Área de Salud de Totonicapán, explicó que durante esta semana, se han programado charlas y actividades recreativas con los clubes de lactancia.

“Es importante concienciar a las mujeres para que desde el nacimiento nutran al bebé con su leche, la cual los protege de enfermedades y crea un vínculo especial con la madre”, manifestó Ramos.

María Barrios, encargada del Programa de Salud Reproductiva, indicó que les preocupa las muertes maternas en ese departamento, y la falta de educación sexual, por lo que también brindarán charlas en escuelas y comunidades acerca de este tema.

**HUEHUETENANGO**- En la ciudad de Huehuetenango, autoridades del Centro de Salud Norte organizaron una caminata con la finalidad de promover la lactancia materna como el alimento exclusivo para los recién nacidos.

Karla Mendoza, trabajadora social del Área de Salud, explicó que el objetivo de la actividad fue impulsar la lactancia para combatir la desnutrición.

La funcionaria explicó que también efectuarán actividades similares en los demás centros y puestos de Salud, hospitales distritales y el regional ubicado en la cabecera.